



20931F

Serena, 19-VIII-1984 p. 14.

"EL DIA", EL DIARIO DE LA IV REGION

EN MI RINCON

Y TRIUNFARON LAS AÑAÑUCAS

La semana pasada conversaba con Roberto Flores Alvarez y yo le decía que este año el Premio Regional de Literatura tendría que ser para él, no podría ser de otra forma. Sin desconocer los méritos del resto de los postulantes, le expresaba, un desplazamiento a su fructífera obra poética en esta ocasión sería una injusticia. Me escuchó con atención, luego rompió el silencio: "Mi amigo, que se cumpla la voluntad del jurado, si ellos estiman que debo ser yo el escogido, que así sea, si se inclinan por otro, también hay que aceptarlo, porque así son las cosas".

Charlamos bastante esa fría mañana serenense. Había llegado hasta su casa con el propósito de entrevistarlo como parte de un video tape que se está realizando en el Liceo A-6 cuyo tema central está basado en Gabriela Mistral y Pablo Neruda, nuestros dos

Nobel. En un momento me consultó el porqué le habíamos elegido a él para el reportaje, mi respuesta fue sincera: "simplemente, le dije, porque usted es el mejor exponente de las letras regionales, para mí que soy el realizador de ese trabajo televisivo que estamos haciendo, no hay otro en este instante en nuestra zona que pueda superarlo, el Premio Regional debería haberlo dado hace bastante tiempo", le agregué, por eso no me cabe dudas que en esta oportunidad el galardón tendrá que ser para el amante de las añanucas".

Roberto se emocionó tanto que apenas casi en susurro me respondió un "usted es muy amable".

Al despedirnos sentenció: "Bueno, el domingo 19 de agosto escribiré algo sobre la distinción que hará en su persona el Círculo Literario Carlos Mondaca". Esto fue el martes pasado.

Por eso, al conocer la designación tan merecida hacia un valor literario, la noticia no me causó sorpresa, la veía venir, la esperaba. Roberto Flores sabía que, en cualquier forma, este Rincón hoy hablaría de su persona pues, al ir a dejarme en nuestra despedida hasta la puerta, le repuse con firmeza: "Si a usted no le dan el Premio Regional, le prometo que escribiré de la gran injusticia que sé ha cometido en el campo literario de la IV Región". Sonrió en silencio.

Los mineros, el ferrovíario enamorado y las añanucas han triunfado. El galardón ha ido a detenerse en manos de un vate en las cuales la pluma de la creación se transfigura en verso puro. El triunfo es de un hombre sencillo que ha sabido proyectarse por medio de su bella obra poética más allá de los confines de sus propios sentimientos. Roberto es en este momento un ilusionado quien al fin ha encontrado parte de su felicidad. Hasta la próxima.

GONZALO TAPIA DIAZ

Y triunfaron las añanucas [artículo] Gonzalo Tapia Díaz.

AUTORÍA

Tapia, Gonzalo

FECHA DE PUBLICACIÓN

1984

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Y triunfaron lasañañucas [artículo] Gonzalo Tapia Díaz.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)